



UNIVERSITAS ANDALAS

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
PENDAPATAN DRIVER GO-JEK (GO-RIDE) DI KOTA PADANG PADA
SAAT PANDEMI COVID-19**



**FAKULTAS EKONOMI
JURUSAN ILMU EKONOMI
PADANG
2021**

Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pendapatan Driver Go-Jek (Go-Ride) Di Kota Padang Pada Saat Pandemi Covid-19

Oleh

Nuzullul Anjeliana Asmi

1610511036

Diajukan ke Jurusan Ilmu Ekonomi,
pada tanggal 16 Juli 2020, untuk memenuhi sebahagian
syarat dalam mencapai derajat
Sarjana Ekonomi

Abstrak

Penelitian ini mengkaji tentang faktor-faktor yang mempengaruhi pendapatan driver Go-Jek (Go-Ride) di Kota Padang pada saat pandemi Covid-19. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi pendapatan driver Go-Jek (Go-Ride) di Kota Padang pada saat terjadinya pandemi Covid-19 dan pada saat Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB). Dalam penelitian ini menggunakan metode analisis Probit. Data yang digunakan adalah data primer yang diperoleh secara langsung dengan cara penyebaran kuisioner kepada driver Go-Jek di Kota Padang, dengan jumlah total 97 responden.

Hasil penelitian menunjukkan jam kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan driver Go-Jek (Go-Ride) di Kota Padang, dimana semakin lama pengemudi bekerja maka pendapatan yang diperoleh akan bertambah. Jumlah transaksi jasa berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan driver Go-Jek (Go-Ride) di Kota Padang, diman semakin banyak transaksi jasa maka menguntungkan driver Go-Jek. Sistem Bonus berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan driver Go-Jek (Go-Ride), dimana semakin banyak bonus yang diterima driver Go-Jek setiap harinya maka semakin tinggi pula pendapatan driver Go-Jek di Kota Padang. Umur tidak berpengaruh terhadap pendapatan driver Go-Jek (Go-Ride) di Kota Padang.

Kata Kunci: *Pandemi Covid-19, Go-Jek, Pendapatan Driver, Jam Kerja, Jumlah Transaksi Jasa, Sistem Bonus, Umur, Metode analisis Probit.*

Pembimbing Skripsi: Abdul Karib, SE, MS